

**Antrag Nr. 18-O-07-0010**  
**CDU + SPD-Fraktion**

---

**Betreff:**

Einrichtung einer Arbeitsgruppe - Beschlussrückstellung (CDU+SPD)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, die Beschluss-Nr. 68 vom 22.08.2017 bis auf Weiteres zurück zu stellen.

**Begründung:**

Mit Beschluss-Nr. 68 vom 22.08.2017 hatte der Ortsbeirat Biebrich zeitnahe Prüfungen von verschiedenen Maßnahmen zur Verkehrsführung in (Alt-)Biebrich beschlossen.

Hierzu sollte eine Arbeitsgruppe aus Ortsbeirat und Fachverwaltung eingerichtet werden, um einen „Masterplan“ zur Optimierung und Beruhigung des Fließverkehrs, zur Erhöhung der Zahl der zur Verfügung stehenden Parkplätze, zu entwickeln.

Das Projekt City-Bahn mit seiner möglichen Linienführung durch Biebrich wird in den kommenden Monaten und Jahren einen erheblichen Einfluss auf die verkehrlichen Planungen haben.

Wiesbaden, 20.02.2018

Markus Michel  
CDU Fraktionssprecher

Helmut Fritz  
SPD Fraktionssprecher